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Antecedentes 
 

Se ha recibido del Dr. Ernesto Illy, Presidente del Instituto de Información Científica 
sobre el Café (ISIC) la propuesta cuyo texto se adjunta. 
 
Medidas que se solicitan 
 
 Se pide a la JCSP que examine esa propuesta. 
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FONDO DE INVESTIGACIONES 
 
 
El futuro del café y de muchos otros productos agrícolas depende de las investigaciones que 
se lleven a cabo con vistas a mejorar su calidad. 
 
Las investigaciones aplicadas que se llevan a cabo con esa finalidad dependen, a su vez, de 
las investigaciones básicas efectuadas en el pasado.  
  
Son muchas las organizaciones que están dispuestas a contribuir a proyectos de investigación 
aplicada con resultados importantes, como son los muchos proyectos que patrocina la OIC y 
financia el FCPB, pero ninguna parece estar dispuesta a financiar investigaciones básicas a 
largo plazo. 
 
La investigación básica es la madre de la investigación aplicada, y si faltan inversiones en 
investigación básica se extinguirán, más tarde o más temprano, las investigaciones aplicadas. 
 
Me permito proponer que, al pensar en el futuro del Convenio y en nuevos Artículos de éste,  
se tome en consideración la posibilidad de crear un fondo destinado a financiar programas de 
investigación básica a largo plazo. 
 
No hay que olvidar que los programas de investigación básica alcanzan un reducido 
porcentaje de éxito (<5%) y exigen elevados gastos financieros.  Por lo tanto, el Fondo 
debería ser de carácter rotatorio y los proyectos que tuvieren éxito deberían contribuir a 
amortizar la inversión inicial. 
 
Si se aprecia interés en examinar esta propuesta, yo podría facilitar información acerca de un 
modelo que ha tenido éxito, el del “Fondo de Rotazione”, una institución de la región de 
Trieste que funciona desde hace muchos años con resultados muy positivos. 


